



COMUNICADO OFICIAL

Quito, 01 de julio de 2025

GOBIERNO HA PAGADO USD 97 MILLONES A PROVEEDORES Y COOPERANTES DE LOS SERVICIOS SOCIALES DEL MIES

Durante el primer semestre de 2025, el Gobierno Nacional, a través del Ministerio de Inclusión Económica y Social y el Ministerio de Economía y Finanzas, desembolsó USD 97 millones para la continuidad de los servicios sociales que benefician a personas en situación de vulnerabilidad, a escala nacional.

Del total desembolsado, USD 80,82 millones fueron transferidos a cooperantes, como organizaciones de la sociedad civil y gobiernos autónomos descentralizados (GAD), USD 10 millones fueron destinados a proveedores para los servicios de administración directa del MIES; mientras que USD 7 millones fueron pagados a cooperantes correspondientes al ejercicio fiscal 2024.

Solo en junio, se pagaron USD 18,74 millones. Este esfuerzo refleja el compromiso del Gobierno de impulsar acciones para optimizar la gestión de sus servicios, cumplir con sus obligaciones y atender con eficiencia a la población en condición de vulnerabilidad como son las niñas, niños y adolescentes, personas adultas mayores y personas con discapacidad, quienes son los usuarios de los servicios directos y mediante convenio.



Ministerio de Economía y Finanzas
Ministerio de Inclusión Económica y Social